

Sport et handicap font bon ménage

COMMENTAIRE

Publié le 01/12/2014 à 06h00 par

Chantal Sancho

Le club local est labellisé sport adapté et organise d'ailleurs régulièrement des compétitions pour les jeunes.



Hugo Alexandre et Jean-Pierre Seguin.© *PHOTO*

PHOTO C. S.

Le Comité départemental du sport adapté de la Gironde, en partenariat avec le Tennis Club Artiguais, a organisé la 1^{re} journée compétitive de la saison de tennis jeunes, jeudi dernier, à Artigues. Lors de cette journée, 18 jeunes sportifs (moins de 20 ans) déficients intellectuels et/ou souffrant de maladies mentales ou de troubles de l'adaptation, venant d'établissements spécialisés de Pessac et de Saint-Emilion, notamment, se sont affrontés sur les courts de tennis.

Le Tennis Club d'Artigues, club labellisé Valide-handicapé, pour une pratique sportive partagée, est habitué à ce genre de manifestations pour y avoir déjà participé un certain nombre de fois. Cette année, les deux tournois se dérouleront à Artigues d'ailleurs. « Ce club qui nous accueille depuis trois ans, a su faire de l'intégration des personnes en situation de handicap une réalité », commence Vincent Pouget, du Comité du sport adapté, ajoutant que le but est que ces jeunes poursuivent le tennis en Esat où ils se trouvent.

Et c'est bien le cas d'Hugo Alexandre, jeune homme de 19 ans, qui a intégré le centre de Pessac et qui poursuit son jeu dans le centre, tout comme à Artigues, où il vient jouer régulièrement. Son éducateur, Sylvain Ame, et son entraîneur artiguais, Nicolas Gardes, sont enchantés, d'autant qu'ils savent l'un et l'autre qu'Hugo adore jouer au tennis.

Objectif atteint

Le comité organise, encadre et développe la pratique sportive des personnes en situation de handicap mental, psychique, déficientes intellectuelles ou ayant des troubles de l'adaptation. « Au fil des ans, nous nous rendons compte des progrès de ces jeunes joueurs et l'objectif dans ces cas-là est bien atteint », poursuit Jean-Pierre Seguin, bénévole au Comité départemental de sport adapté. Jeudi dernier, Philippe Desmond, président du club artiguais, et Jacquotte Lestage, fervente bénévole mais surtout vice-présidente, accueillèrent tout ce petit monde pour une journée certes compétitive mais surtout conviviale, avec les échanges entre jeunes de différents centres.

Chantal Sancho